CHRISTOPHORUS-SCHULE



KATHOLISCHE GRUNDSCHULE

Freude am gemeinsamen Lernen.

Konzept zum Distanzlernen

Das Distanzlernen beinhaltet überwiegend nicht-digitale Lernangebote, um auf diese Weise alle Schülerinnen und Schüler zu erreichen.

Teilweise können auch digitale Lernangebote zum Einsatz kommen, unter Berücksichtigung des Zugangs zum Internet und Unterstützungsmöglichkeiten von Eltern. Kinder, die keine Endgeräte besitzen, können diese zukünftig von der Schule leihen, so dass digitales Lernen grundsätzlich möglich ist.

Organisation und Durchführung des Distanzlernens

Die Klassenleitungen erstellen für jede Woche Arbeitspläne. Das Kollegium organisiert einen "Bringdienst", so dass die Unterrichtsmaterialien bis zur jeweiligen Haustür gebracht werden und mögliche Fragen oder Schwierigkeiten geklärt werden können.

Die erledigten Aufgaben bringen die Kinder bis zum Wochenende (Freitag) zur Schule zurück. Dort werden sie von der Klassenleitung kontrolliert.

Die Lerninhalte umfassen die Hauptfächer Mathematik, Deutsch und Sachunterricht.

Leistungsbewertung

Die Schülerinnen und Schüler sollen zeitnah mit Aufgabenformaten / Medien zum eigenständigen Lernen vertraut gemacht werden. Die Lerninhalte werden im Klassenbuch dokumentiert. Die Leistungsnachweise werden ebenfalls dokumentiert und für die Bewertung im Zeugnis berücksichtigt. Aufgaben, die während des Lockdowns zu Hause erledigt werden, werden bewertet und gelten als mündliche Leistung. Diese soll erkennbar selbstständig erbracht worden sein. Die persönlichen Lernbedingungen, familiären Hintergründe und häuslichen Situationen der Schülerinnen und Schüler werden bei der Leistungsbewertung berücksichtigt werden.

Erreichbarkeit der Lehrkräfte

Alle Lehrkräfte sind über ihre dienstliche Emailadresse (nachnname@gs-luesche.de) oder telefonisch erreichbar. Zeiten für Telefonate werden von den Lehrkräften bekannt gegeben.

Rückmeldung/Evaluation

Die Eltern haben eine positive Rückmeldung zur Organisation und Durchführung des Distanzlernens während der Lockdown-Phase 2020 (vgl. Elternumfrage Homeschooling, Juli 2020) abgegeben. Wir möchten die Erfahrungen nutzen, und bei einer möglichen Schulschließung dran anknüpfen.

